

Monthly Update

Bulletin mensuel

August 23, 2024 / Le 23 août 2024

Financial Reporting & Assurance Standards Canada

Normes d'information financière et de certification Canada

**RASOC Annual Plan
2024-2025**

A New Chapter in Standard-Setting: Explore Our Comprehensive 2023-2024 Annual Reports

Canada's standard-setting oversight bodies, alongside the boards we oversee, have driven notable progress in the standard-setting landscape. Our latest annual reports provide a comprehensive view of the past year's achievements and our strategic direction moving forward. These documents highlight our commitment to transparency and integrity, showcasing our collective efforts to adapt and thrive in an evolving regulatory environment. [Explore](#) our achievements and initiatives.

Un nouveau chapitre dans l'établissement des normes : Découvrez nos rapports annuels 2023-2024

Les organismes de surveillance de la normalisation au Canada, de même que les conseils qu'ils supervisent, ont amené le milieu de la normalisation à évoluer considérablement. Nos plus récents rapports annuels fournissent une vue d'ensemble des réalisations du dernier exercice et de nos orientations stratégiques pour l'avenir. Ils témoignent de notre engagement à l'égard des principes de transparence et d'intégrité et soulignent les efforts collectifs que nous déployons pour nous adapter et

Monthly Update

Bulletin mensuel

prosperer dans un environnement réglementaire en mutation.

[Découvrez](#) nos réalisations et nos orientations!

Reporting & Assurance Standards Oversight Council

Conseil de surveillance des normes d'information et de certification



Volunteer Opportunity – Reporting and Assurance Standards Oversight Council

Become a member of the Reporting and Assurance Standards Oversight Council. Contribute to Canadian standards oversight, gain professional insights, and engage with a diverse community. [Apply](#) by September 13, 2024.

Bénévoles recherchés – Conseil de surveillance des normes d'information et de certification

Le Conseil de surveillance des normes d'information et de certification est à la recherche de nouveaux membres. Postulez pour contribuer à la surveillance des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité. [Vous avez jusqu'au 13 septembre 2024](#) pour poser votre candidature.

Auditing and Assurance Standards Board

Monthly Update

Bulletin mensuel

Conseil des normes d'audit et de certification



Volunteer Opportunity – Auditing and Assurance Standards Board

Become a member of the Auditing and Assurance Standards Board. Contribute to Canadian standards, gain professional insights, and engage with a diverse community. [Apply](#) by September 13, 2024.

Bénévoles recherchés – Conseil des normes d'audit et de certification

Le Conseil des normes d'audit et de certification est à la recherche de nouveaux membres. Postulez pour contribuer à l'élaboration des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité. [Vous avez jusqu'au 13 septembre 2024](#) pour poser votre candidature.

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – Accounting Standards Board

Become a member of the Accounting Standards Board. Contribute to Canadian standards, gain professional insights, and engage with a diverse community. [Apply](#) by September 13, 2024.

Bénévoles recherchés – Conseil des normes comptables

Le Conseil des normes comptables est à la recherche d'un nouveau membre. Postulez pour contribuer à l'élaboration des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité. [Vous avez jusqu'au](#) 13 septembre 2024 pour poser votre candidature.



IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting – September 12, 2024

At its upcoming meeting, the Group will discuss several topics: IFRS 9 *Financial Instruments* and IFRS 16 *Leases* – Distinguishing Between a Lease Modification and an Extinguishment of a Lease Liability; IFRS 18 *Presentation and Disclosure in the Financial Statements* – Implementation Issues; IFRS 9 – Derecognition of Financial Liabilities Settled Using Electronic Payment Systems; IFRS 8 *Operating Segments* – Disclosure of Revenue and Expenses for Reportable Expenses;

Monthly Update

Bulletin mensuel

and more. Don't miss out on the latest IFRS news! [Register now](#) to observe our meeting via livestream.

Réunion du Groupe de discussion sur les Normes IFRS® de comptabilité – Le 12 septembre 2024

À sa prochaine réunion, le Groupe discutera, entre autres, d'IFRS 9 *Instruments financiers* et d'IFRS 16 *Contrats de location* (distinction entre une modification de contrat de location et l'extinction d'une obligation locative); d'IFRS 18 *États financiers : Présentation et informations à fournir* (difficultés de mise en œuvre); d'IFRS 9 (décomptabilisation des passifs financiers réglés au moyen d'un système de paiement électronique); et d'IFRS 8 *Secteurs opérationnels* (informations à fournir sur les produits et les charges des secteurs à présenter). Ne manquez pas les dernières nouvelles liées aux Normes IFRS! Pour assister à la réunion en direct, [inscrivez-vous](#) dès maintenant.

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité



CSSB Reviews Feedback Ahead of Fall 2024 Decision

The Canadian Sustainability Standards Board is currently reviewing responses to the proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards 1 & 2 and Criteria for Modification

Monthly Update

Bulletin mensuel

Framework. A thorough review is a critical part of the standard-setting process. While final decisions are anticipated in Fall 2024, read the responses that we have permission to release.

[Read now.](#)

Délibérations du CCNID : décisions attendues à l'automne 2024

Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (CCNID) procède actuellement à un examen attentif des réponses reçues sur les deux premiers projets de Normes canadiennes d'information sur la durabilité ainsi que sur les critères de modification proposés, une étape cruciale du processus de normalisation. Les décisions définitives sont attendues à l'automne 2024, mais vous pouvez dès maintenant [lire les réponses](#) que nous avons l'autorisation de publier.

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



Volunteer Opportunity – Public Sector Accounting Board

Become a member of the Public Sector Accounting Board. Contribute to Canadian standards, gain professional insights, and engage with a diverse community. [Apply](#) by September 13, 2024.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Bénévoles recherchés – Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

Le Conseil sur la comptabilité dans le secteur public est à la recherche de nouveaux membres. Postulez pour contribuer à l'élaboration des normes canadiennes, acquérir des connaissances professionnelles et échanger avec une communauté riche en diversité. [Vous avez jusqu'au 13 septembre 2024](#) pour poser votre candidature.
